

UNGRD lidera la vida

El Gobierno del Cambio ratificó su compromiso con el progreso y la evolución del Litoral Pacífico

Bogotá, 30 de enero de 2024. Bajo la premisa 'Gobierno con el Pueblo' el presidente Gustavo Petro Urrego junto a su gabinete, recorrieron el Litoral Pacífico la semana pasada para escuchar y conocer de primera mano las necesidades de las comunidades de los departamentos de Cauca, Nariño y Chocó.

El primer mandatario de Colombia, los ministros del Gobierno del Cambio y sus equipos visitaron los municipios de Guapi, López de Micay y Timbiquí (Cauca); El Charco, Tumaco y Barbacoas (Nariño), y Quibdó e Istmina (Chocó).

Durante la jornada el mandatario anunció proyectos esenciales en el campo de la salud, la educación, la infraestructura vial, la conectividad, los puertos, entre otros, con el fin de promover la transformación en los diferentes escenarios y beneficiar a las comunidades indígenas y afrodescendientes.

Petro recalcó que se está llevando a cabo una acción sin precedentes en Colombia, específicamente, en los departamentos ya nombrados que cuentan con una línea de prioridad debido al atraso que presentan desde gobiernos anteriores.

“El Gobierno del Cambio tiene que convertir el Litoral Pacífico en la puerta delantera de Colombia, ese es el objetivo, y este Gobierno a pesar de las dificultades que sabemos que vamos a asumir tiene que prepararse para la transformación de Colombia, de eso depende la paz y la justicia del país”, señaló Petro Urrego.

'Gobierno con el Pueblo' marcó un hito en la historia del Pacífico colombiano, señalando iniciativas, estrategias y tácticas que desplegarán una evolución consecutiva, de mayor arraigo cultural y consolidarán trabajos articulados en el territorio.

Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres
Avenida calle 26 No. 92 - 32, Piso 2 - Edificio Gold 4, Bogotá – Colombia
Línea gratuita de atención: 01 8000 113 20
PBX: (57) 601 552 9696 Ext. 500